

“Diálogos con visión de futuro”: Charla de Lorenzo Gazmuri marca el segundo encuentro del ciclo de conversaciones de Entel Digital

Con una conversación sobre el desarrollo tecnológico en China, el rol de la electromovilidad y las posibilidades dentro del gigante asiático, Lorenzo Gazmuri, Director de Copec y Past President de Icare, participó del segundo encuentro de “Diálogos con visión de futuro”, el ciclo de conversaciones impulsadas por Entel Digital y su Gerente de Ventas, Nicolás Goncálves.

En este espacio, junto a representantes de la comunidad de negocios y líderes de organizaciones, el ejecutivo abordó las grandes posibilidades que entrega la electromovilidad, el avance de las ciudades, las flotas de vehículos robóticos que operan, por ejemplo, entre el aeropuerto de Shanghai y las ciudades, además de las grandes implicancias geopolíticas de China y los conflictos asociados.

“Diálogos con visión de futuro” es una iniciativa que busca generar conversaciones sobre nuevas tecnologías y nuevas necesidades sociales y corporativas, con el objetivo de reflexionar y entender los desafíos a los que hoy se enfrentan las empresas.

